
+32 

 

 

 

 

  

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１８年６月１７日 №６４５  
     日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 市議 団メール jcp-ywta@am.wakwak.com

くらしの相談 お気軽に 
山本邦夫市議 ９８２・８８４４

巌  博市議 ９８２・９６６３

亀田優子市議 ９８２・１２７７

中村正公市議 ９８３・８３１２

八幡市は、子どもの医療費無料化や老人、障害者、

ひとり親家庭の医療費負担を軽くするため、市独自に

無 料 ま た は 軽 減 し て い ま す 。 こ う し た 自 治 体 に た い

し、国は「医療費が増える」と難くせをつけ、全国の

自治体に国民健康保険への補助を削減していました。

八幡市では、年間５１００万円もの減額になります。

八幡市は、市民の負担を増やさないため、医療費軽

減への国のペナルティ分を補てんしていました。とこ

ろが８日の本会議で、昨年度末の決算に向けて市が提

出した補正予算案には、国のペナルティ分を一般会計

から繰り入れる措置を停止しました。市は３月議会で

も、今後の国保の財源補てんの繰り入れを停止してお

り、今回はその前倒しになります。 

福祉切り捨てを市民に転嫁 
国が国民健康保険の補助を減額し、自治体が財源補

てんをしなくなれば、国の福祉切り捨てを追認し、国

保料値上げにつながる危険があります。 

国保での一般会計繰り入れ削減にたいし、議会で正

面から論戦しているのは日本共産党しかありません。

いっしょに暮らしを応援する政治に転換しましょう。
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５
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生涯学習センターで開かれた国政報告会  


